

Lebenshilfezeitung, Ludwigshafen, Dez. 2008

Georgensschule

Georgensschule

Schule mit dem Förderschwerpunkt ganzheitliche Entwicklung

Informationen – Unterrichtsprojekte – Schulaktivitäten

Aktionstag „Canz Normal Anders“

Die jährliche Teilnahme am Aktionstag der „Sozialen Stadt“ in Lu-Oggersheim ist für die Georgensschule stets eine willkommene Gelegenheit, sich mit ihren musikalischen und tänzerischen Aktivitäten zu präsentieren. In diesem Jahr begeisterten die Georgy-Dancers mit einem Ausschnitt aus ihrer Vampir-Show „LULA lässt die Vampire tanzen“ die Besucher. Der Tanzlehrer und Initiator des Tanzprojektes, Herr Giop, hat mittlerweile ein Netzwerk im vorder- und kurpfälzischen Raum mit Förderschulen und Werkstätten aufgebaut und stellte seine erfolgreiche tanzpädagogische Arbeit unter Beweis.

